
抗技協No.2025-003 

2025 年 6 月 30 日 

SIAA 会員企業の皆様 

2025 年度定時総会結果報告 

一般社団法人抗菌製品技術協議会 

日頃より SIAA の活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

本年度の総会は、6/2 に発信した通り、昨年度に引き続き、事前審議による議決権行使もし

くは委任状でお願いしました。 

6/23 の総会は、来場可能な役員が皆様からのご回答を確認する形式で進め、ご希望の会員様

には Webinar で配信しました。その結果を報告いたします。 

 

定時総会結果 

議案審議： 

・議決権保有会員数：1,067（内訳：正会員 1,047、賛助会員 11、特別会員 9） 

・議決権行使または委任状提出会員数：計 815（内訳：議決権行使 534、委任状提出 281） 

定款第 30 条により総会成立。 

次の第 1 号議案、第 2 号議案、第 3 号議案に対し、議決権行使（承認）または委任のあっ

た会員数は、出席会員数（議決権行使または委任状提出会員）の過半数に達しているため、

定款第 32 条により原案通り、承認されました。 

第 1 号議案 2024 年度事業報告及び収支決算の件 

第 2 号議案 2025 年度役員選任の件 

第 3 号議案 2025 年度事業計画(案)及び収支予算(案)の件 

報告事項： 

表彰及び報奨対象会員の報告があり、庄田会長から賞状、感謝状が授与されました。 

・功績表彰：樋口真弓氏 

・報奨対象：エス･アール商事株式会社 

説明会： 

・「定期的性能チェック制度改訂に関するお知らせ」 （制度運営委員会 前川幸子） 

・「講習会・イベントのご案内」に関する説明 （制度運営委員会委員長 杉山紀幸） 

 

以上 

なお、次ページに庄田会長のご挨拶を記載しますので、ご覧ください。 

 



庄田会長のご挨拶 

 

本日は 2025 年度定時総会に会場参加約 40 名、Web 参加約 200 名とお忙しいところ多数ご

参加いただき誠にありがとうございます。 

早いもので私が昨年 6 月の総会で会長に就任して 1 年が経過いたしました。 

2024 年は中期 3 か年計画の 2 年目の年でした。 

詳細は 1 号議案で報告いたしますが、2024 年は中期計画基本方針に沿って会員企業様が 

各委員会活動を活発に実行いただきました。 

やや遅れぎみの課題もありましたが、概ね予定通りの進捗となりました。 

 

基本行動指針は 3 点あります。 

1 点目は、SIAA マークが消費者にとって対象製品の「安心・安全の証」となるよう、より信

頼性を向上させることです。 

2 点目は、SIAA マークの認知度や評価を向上させ、会員企業の満足度を高めること。 

3 点目は、SIAA マークシステムをグローバルに確立し必要とされる海外地域に広めること。 

つまり、国内外の抗菌製品などに SIAA マークが表示され、消費者が選択的に SIAA マーク

付き商品を購入し会員企業様の商品がたくさん売れる、消費者と会員企業様が Win-Win な関

係を構築することが、会員企業様の SIAA 参加満足度をもっとも高めることになると考えま

す。 

 

本年度 2025 年は「中期 3 か年計画」の最終年度であり、仕上げの年とするべく第 3 号議案

の 2025 年事業計画を策定いたしました。 

重点課題として特に、消費者への認知度や評価の向上のため SIAA 広報戦略を新たに策定し

「会員企業に満足していただく」ために様々な施策を準備いたしました。 

 

本中期 3 か年計画作成時の 2023 年は、コロナ過による抗菌・抗ウイルス製品ブームも沈静

化し苦戦された会員企業様も多いとお聞きしております。 

2024 年は回復基調となり、2025 年は飛躍を目指されている会員企業様が大半ではないでし

ょうか？ 

2025 年は地政学的リスクに伴う、円安、原材料価格・エネルギーコストの高騰、関税問題な

どの逆風もあり、変化にとんだ年になる見込みです。 

この様な年であるからこそ、2025 年事業計画をベースに、会員企業様のご意見・お知恵を拝

借し、「日本発の抗菌 SIAA マーク」を消費者に認知して頂き会員満足度の向上を図る、そし

てアジアを中心とした世界へ拡大して行こうでありませんか？ 

引き続き、会員企業様の委員会活動参加などのご協力をお願い申し上げます。 

 


